



■ OPINIÓN

## El "trabajo más imposible del mundo": ¿quién sucederá a Ban Ki-moon al frente de la ONU?

Por Michèle Auga y Volker Lehmann

Según los autores, el mundo necesita que el próximo Secretario General de Naciones Unidas sea elegido de forma democrática, y ya no a puertas cerradas. La actual práctica de designación -que concede el exclusivo privilegio de seleccionar al sucesor de Ban Ki-moon a los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad, dotados de derecho a voto- daña la credibilidad y la legitimidad de la ONU. Exigir una elección más transparente sería, en cambio, una oportunidad para experimentar la democracia global.

En español <http://www.nuso.org/opinion.php?id=142>

- En portugués <http://www.nuso.org/opinion.php?id=143>

**NUEVA SOCIEDAD** es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972. [nuso.org](http://www.nuso.org)



Nueva Sociedad

info@nuso.org

[www.nuso.org](http://www.nuso.org)